

Commentaire de la cohabitation

Par **celinee**, le **22/02/2013** à **22:41**

bonsoir j'ai un commentaire à faire sur l'extrait dans le site de la vie publique intitulé "la cohabitation".

la problematique que j'ai penser est "comment la cohabitation marque t'elle une rupture avec la pratique de la 5 eme republique?".la cohabitation permet le retour à la lettre de la constitution..

j'ai penser à un plan :

1/UN BASCULEMENT DES POUVOIRS DE L'ELYSEE VERS MATIGNON:

A/LA MISE EN OEUVRE "D'UN GOUVERNEMENT PARLEMENTAIRE"

B/UN PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE SE CONFORMANT A SON ROLE D'ARBITRAGE.

pour la 2 eme partie je pense parler mais j'en suis pas sur des conflits au sein de l'executif qui conduit a une paralysie des institutions mais aussi d'une remise en cause de la cohabitation au profit de la revision constitutionnelle de 2000 qui veut la perenisation du presidentialisme avec l'instauration du quinquennat dans l'espoir d'avoir une coincidence entre la majorité parlementaire puis présidentielle...

merci...